



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

19 juin 2022

Comité pastoral

Mercredi, j'ai reçu les membres du comité pastoral de la Croix-Glorieuse dans la salle Lucien Vachon. Nous avons eu une belle rencontre. Nous avons eu la présence de Mme Anne-Marie Laffage des services diocésains, une des co-responsables du réaménagement des paroisses.

Devant la pénurie de prêtres, de diacres, d'agents de la pastorale et de la diminution du nombre de fidèles, et donc des revenus, dans plusieurs paroisses du diocèse, notre évêque, Luc Cyr, a mis en place un réaménagement des paroisses qui passent par la création de dix secteurs.

Nous devons faire des deuils et bâtir l'avenir. Au cours de l'hiver prochain, nous allons commencer à vivre ce changement. Comme vous le savez, nous ferons partie du secteur Bellevue qui comprendra les paroisses de l'ouest de Sherbrooke, Sainte-Catherine-de-Hatley et Rock Forest. Luc Cyr nous prévient, nous ne pourrons faire les choses comme avant, il faudra oser et faire les choses autrement. Qu'est-ce que cela veut dire spécifiquement? C'est encore un mystère, car ces changements de notre façon de faire (célébrations eucharistiques du dimanche, sacrements, services pastoraux et communautaires) seront déterminés

par les membres du comité pastoral du secteur et l'ensemble des personnes impliquées en paroisse (marguilliers et agents communautaires). Il faudra tenir compte des particularités de chacune des paroisses.

Déjà, je rencontrerai, lundi prochain, les membres du comité pastoral de Sainte-Catherine-de-Hatley et de Rock Forest avec ceux de la Croix Glorieuse. Nous préparons une rencontre d'information avec les marguilliers et tous les agents communautaires du secteur Bellevue en septembre, environ une quarantaine de personnes. Le but de tout cela est d'assurer une bonne communication, une bonne compréhension du pourquoi des changements qui surviendront plus tard en 2023, et de développer un sentiment d'appartenance à notre secteur. Il y a tout de même encore beaucoup de mystère et de ponts à franchir.

Comme je vous le disais dimanche dernier, j'ai besoin de vos prières, nous avons besoin de l'Esprit Saint. Pour le moment, je vous demande à vous tous de demeurer confiants. Soyons accueillants pour les uns et les autres, notre café après la messe est une bonne façon de fraterniser, d'accueillir de nouvelles personnes,

mais aussi de discuter sur l'avenir de notre communauté.

Je suis toujours à la recherche de bénévoles. Suzanne Bilodeau a besoin d'aide pour son travail admirable pour nos fleurs. Il nous faut de l'aide pour notre programme d'aide alimentaire et le poste de secrétaire de paroisse n'est toujours pas comblé. Merci à Noëlla Dawson et D'Arcy Ryan pour leur travail indéfectible.

Paul-Henri Beaudoin

Les funérailles de Paul-Henri Beaudoin seront célébrées le 25 juin à 11h à Sainte-Élisabeth. La famille recevra vos condoléances à partir de 10h.

Michel Clairoux, animateur pastoral

Parish Bulletin June 19, 2022

Pastoral Committee

On Wednesday, I received the members of the pastoral committee of the Croix-Glorieuse in the Lucien Vachon room. We had a good meeting. We had the presence of Mrs. Anne-Marie Laffage of the diocesan services, one of the co-responsible for the reorganization of the parishes.

Faced with the shortage of priests, deacons, pastoral workers and the

decrease in the number of faithful, and therefore income, in several parishes of the diocese, our bishop, Luc Cyr, set up a reorganization of the parishes which pass by the creation of ten sectors. We will have to grieve some of our loss and build the future. Over the next winter, we will start experiencing this change. As you know, we will be part of the Bellevue sector which will include the parishes of western Sherbrooke, Sainte-Catherine-de-Hatley and Rock Forest. Luc Cyr warns us, we will not be able to do things as before, we will have to dare and do things differently. What does that mean specifically? It is still a mystery, because these changes in our way of doing things (Sunday Eucharistic celebrations, sacraments, pastoral and community services) will be determined by the members of the pastoral committee of the sector and all the people involved in the parish (wardens and community workers). It will be necessary to take into account the particularities of each of the parishes.

Already, I will meet, next Monday, the members of the pastoral committee of Sainte-Catherine-de-Hatley and Forest with those of the Glorious Cross. We are preparing an information meeting with the churchwardens and all the community agents of the Bellevue sector in September, about forty

people. The purpose of all this is to ensure good communication, a good understanding of why the changes will occur later in 2023, and to develop a sense of belonging to our sector. There are still a lot of mysteries and bridges to cross.

As I told you last Sunday, I need your prayers, we need the Holy Spirit. For now, I ask all of you to remain confident. Let's be welcoming to each other, our coffee after mass is a good way to fraternize, to welcome new people, but also to discuss the future of our community.

I am always looking for volunteers. Suzanne Bilodeau needs help for her admirable work for our flowers. We need help us with our food aid program and the position of parish secretary is still not filled.

Thank you, Noëlla Dawson, for all your hard work with our food bank.

Thank you, D'Arcy Ryan. Being sacristan involves a lot of time and work, and many details.

Paul-Henri Beaudoin

The funeral of Paul-Henri Beaudoin will be celebrated on June 25 at 11 a.m. in Sainte-Élisabeth. The family will receive your condolences from 10 a.m.

Michel Clairoux, Parish animator